
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 23 年 5 月 20 日 

第 19 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

 

 

 

２名の新しい仲間を迎え、新生「白石町学校事務共同実施」４年目がスタートしました。今年度

の実施計画案を白石中の諸井事務長より提案・承認が行われました。また、今年度から事務長配置

による共同実施運営規定や認定権移譲の改正の説明が行われました。 

また、白石町共同実施の更なるステージアップを目指し、学校間の差をなくすように頑張って欲

しいと助言を頂きました。学校事務職員は、今年度から『学校預り金』に関わることで職員室との

コミュニケーションを深め、教員の事務量軽減に全力で取り組むことを確認しました。 

【２３年度実施計画】 

① １１校が定期的に集まり、実務作業や研究を行う。 

② 教育委員会と連携し、町予算の効率的執行に努める。 

③ 給与書類の相互点検や情報交換。 

④ 事務便り「しろいし」やＨＰを利用して、教職員への啓発に努力する。 

⑤ 「学校預り金」に関わり、教員の事務量軽減に資する。 

 

今年度から白石町内に来られた事務職員さん２名をここでご紹介します。２名さんともとても熱心で素晴らしい方です。

一緒に頑張って行きましょう！ 

☆福富小学校 島さん☆ 

今年 4 月に福富小に異動してきました島です。東松・佐城・杵西と三度目の管外異動です。佐賀県は広いなぁとしみ

じみ思いつつハンドルを握る毎日です。 

鼻歌歌いながら作成した文書が、間違っている事は日常茶飯事です。学校設備が壊れませんようにと祈りながら一月

半過ぎました（学校の神様ありがとうございます）。こんな私ですが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆六角小学校 山口さん☆ 

今年４月に六角小学校に異動してきました山口律子です。 

学校事務６年目になりましたが、白石町の事務は初めてでちょっと 

緊張しています。白石町は共同実施の先生方のチームワークがとても 

よく感激しました。いろいろ教わりながら、頑張りたいと思います。 

六角小に来て一ヶ月半過ぎましたが、六角小学校の頼もしい先生方、 

かわいい子供たちに元気をもらいながら、楽しい毎日を送っています。 

どうぞよろしくお願いします！ 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務職員になる夢・・・」 

 白石中学校に新採からお世話になり、３年目を迎えました。まだまだ修行の日々ですが、

周囲の方々に支えられながら頑張っています。 

 この前、約３年前に書いた面接時に提出する面接カードを見つけました。その中には・・・ 

「学校事務という仕事を通じて、私の大好きな学校という場所そして将来を担う子どもた

ちを見守るつもりで、学校環境に関する経営・財政全般について責任を持って取り組んで

行きたい。」 

と、書いてありました。今見ると顔が赤くなるくらい情熱に満ちあふれている内容でした！ 

 私を含め学校で働く職員の皆さんが、学校が好きで学校で働かれていると思います。そ

のような環境で働けることを幸せに思い、恩返しをするような気持でこれからも働くこと

ができたら良いなと思いました。まだまだ３年目、されど３年目！ 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 
☆☆今今年年度度  新新ココーーナナーー「「教教ええてて事事務務職職員員！！」」ををおお届届けけししまますす。。  

事務職員をもっと身近に感じてもらえるように、各々でアピール

していきます。初回は白石中学校の事務職員です。（全６回） 

 

白石中２人体制で

頑張っています！ 

  

『子ども手当１０月廃止』！？ 

政府は１２日、中学生まで一人当たり月 1 万 3,000 円を支給している「子ども手当」について、支給期限が切れる

１０月以降は廃止する方向で調整に入った。 

との報道がありました。東日本震災の復興財源確保を優先することで、「子ども手当法」を廃止し、１０月以降は、

「児童手当法」に基づく月 5,000 円の児童手当支給になるもようです。 

しかし、すでに所得税改正による年少扶養控除の廃止が１月から実施されており一般家庭では、増税になってい

ます。つまり年収 400万のサラリーマン家庭の場合、中学生以下の子どもが１人いれば年 1 万 9,000 円の増税。（所

得税５％） 

子ども手当が廃止されれば、負担増だけが残ることになるため，年少扶養控除が元に戻るのでしょうか。与党の公

約が後退し、二転三転する子ども手当です。 

    

学学校校でではは教教科科書書・・指指導導書書とと備備品品はは一一体体ととななっったた大大切切ななももののでですす。。  

☆今回は小学校教科書改訂に伴う教師用教科書・指導書等の予算と備品をとりあげます。 

 

１．平成２３年度は小学校の教科書が改訂され、４月当初に町学校教育課が定めた購入基準（スタンダード予算）

で各小学校に教師用教科書・指導書・指導資料等が業者さんより納品されました。 

このほか、今年度は学校の判断により教師用教科書・指導書・指導資料等の購入のために１校あたり１クラス

５万円×クラス数で予算化（エキストラ）されています。現在それらの購入のほとんどが済んでいる学校もある

かと思いますが、まだこれからの学校は校内で協議をして自分の学校にあった教師用教科書・指導書・指導資料

の購入を早めに進めてください。来年度は中学校の教科書改訂が実施されます。 

２・次に備品ですが、今年度より教材としての有効性をさらに高めるために納品時期を早めることになりました。

予定としては去年より１月半早い６月中旬頃となっています。 

 

 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

